

## EL CORREO ILUSTRADO

### DA A CONOCER TRABAJO SOBRE EL AGUA EN IZTAPALAPA

A orilla del Canal Nacional, antaño paso obligado de mercancías; a la altura del pueblo de Culhuacán, tiene su nido la Secundaria 206 Roberto Koch, semillero de la nueva crónica. Ahí, el 31 de marzo pasado, bajo un baño de sol matinal, nos reunimos comunidad escolar, directivos, jefes de clase, inspectores, representantes de la Dirección General de Servicios Educativos en Iztapalapa, cronistas y vecinos; dimos fe de la presentación de la memoria escolar *Espejo de Agua*, libro que cumple a carta cabal con los parámetros metodológicos, pedagógicos y didácticos obligados.

Este es un proyecto escolar nacido y llevado a cabo de manera muy entusiasta por la comunidad escolar, padres y vecinos desde hace varios años; sería lamentable que las instituciones correspondientes no lo retomaran. Claro que todo proyecto, para su realización, debe ir siempre acompañado de un presupuesto justo, si es como dicen nuestras autoridades que todo debe ser resuelto dentro de lo institucional, pues ahí tienen un buen trabajo para demostrar que sí hay voluntad de resolver las cosas.

**Calixto Rosas Vázquez**, cronista del pueblo de Santa Martha Acatitla y subdirector de la Secundaria 179 turno vespertino

